



OFFIZIELLE MITTEILUNG VON MÉXICO REPUBLICANO

MÉXICO REPUBLICANO UNTERSTÜTZT DIE VERTEIDIGUNG DER FREIHEITEN, DIE VOM VIZEPRÄSIDENTEN DER USA ZUM AUSDRUCK GEBRACHT WURDE.

Mexiko-Stadt, 15. Februar 2025

An die Öffentlichkeit:

Gestern, im Rahmen des Sicherheitstreffens in München, legte der Vizepräsident der Vereinigten Staaten, J.D. Vance, die Position seiner Nation zu Themen dar, die México Republicano als äußerst bedeutsam erachtet und voll unterstützt.

In seiner Rede machte Vizepräsident Vance deutlich, daß das von der Regierung Biden durchgesetzte Modell die Autonomie und individuellen Freiheiten erheblich beeinträchtigt hat. Er wies darauf hin, daß die Verteidigung der Demokratie gefährdet ist, da ein neues Modell der konzeptionellen Bevormundung etabliert wurde – eines, das die Meinungsfreiheit unter dem Rahmen der sogenannten westlichen Demokratien einschränkt.

Er betonte zudem, daß der wesentliche Zweck der Demokratie darin bestehe, ihren Gesellschaften und den individuellen Bürgern zuzuhören, unabhängig davon, ob ihre Ideen von der Mehrheit akzeptiert werden oder nicht. In diesem Zusammenhang zeigt die Annullierung der Wahlen in Rumänien – nur weil sie nicht zugunsten der sogenannten „Partei des Richtigen“ ausfielen – deutlich, daß Europa den demokratischen Kurs verloren hat, den es einst gemeinsam mit den Vereinigten Staaten eingeschlagen hatte.

Der Vizepräsident warnte außerdem davor, daß es in Europa keine externen Feinde gibt, die so mächtig sind wie die internen Feinde, die ihre eigenen Gesellschaften von innen heraus untergraben. Diese Realität gilt nicht nur für Europa, sondern auch für große Teile der westlichen Welt, einschließlich Mexikos, wo Ideen aufgezwungen, Positionen unterdrückt und Entscheidungen in den höchsten Machtkreisen getroffen werden – unter dem Vorwand, das „Gemeinwohl“ zu fördern. In der Praxis beschränken diese Maßnahmen jedoch die Entscheidungsfreiheit des Einzelnen.

México Republicano ist überzeugt, daß der Mensch im Mittelpunkt staatlichen Handelns stehen muss und dass die bewussten Entscheidungen jedes Einzelnen von den öffentlichen Institutionen tief respektiert werden müssen. Aus diesem Grund schließen wir uns den Äußerungen des Vizepräsidenten der Vereinigten Staaten an und teilen seine Einschätzungen, die wir auch für unsere eigene Realität als relevant erachten

Hochachtungsvoll,

"Freiheit, Größe und Stärke"

Juan Iván Peña Neder
Präsident

Gricha Raether Palma
Vizepräsident